

卒業式予行が卒業式本番に！

新型コロナウイルス感染拡大防止のために3月2日からの臨時休校という県教育委員会の決定を受け、本来は卒業式予行である2月28日(金)に、生徒と教職員による卒業証書授与式が挙行されました。保護者と来賓の出席もなく、本来の卒業式の半分の時間で、思いの詰まった答辞や送辞により、素晴らしい式になりました。鈴木校長が「志を高く掲げ、明確な目標を持って向陽での生活を過ごしてきた皆さんには、自分に何が出来るかを真剣に考え、また、時代を切り拓いていく先駆者になるために、自負と思いやりのある豊かな心を持ち、創造的な叡智、果敢な勇気を身につけ、力強く人生を歩いていってほしい。」と祝辞を述べられました。

答辞では今までの高校生活を振り返り、多くの経験によって大きく成長することができ、向陽での学びを胸に刻んで力強く進んでいくことが誓われました。また、周りの人々に支えられここまでこれたことに感謝を述べて締めくくりました。



春よこい～PTAプランター花植え～

2月に入り、3年生はいよいよ受験本番、関関同立をはじめとした私立大学の一般試験も、多くの吉報が届きだしています。また、25日(月)には、国公立大学で前期試験も行われ、今年も数多くの吉報が期待されます。

さて、PTAの皆さんによる「PTAプランター花植え」が10日(土)に執り行われました。当日は朝から小雨交じりでしたが、PTA役員の皆さんがプランターに土を入れビオラ・パンジー・プリムラ・アリッサムなどひと花ひと花丁寧に植えていきました。正門の中庭を取り囲むように植えられたプランターを配置すると、一足早く春がやってきたかのように辺り一面華やきました。

総仕上げの日～SSH成果発表会～

11日(火)に、令和元年度SSH成果発表会を開催しました。ディベート、ポスターセッション等を実施し、個々の取組の成果を発表し合う実りあるものになりました。自分たちの課題研究の内容を説明し、自らの研究内容の理解を深め、プレゼン能力を高めるための取り組みです。向陽SSHの伝統が受け継がれていくための大切な発表会となっています。



～今年度最後の土曜講座・PTA挨拶運動～

8日(土)は今年度最後の土曜講座となりました。寒い日でしたが、大勢出席し問題と向き合いました。今、3年生は受験の真ただ中。2年生は「来年は自分たちだ」と気を引き締めて問題と向き合っていました。今年度も計画通り10回実施することができ充実したものになりました。

また、年間を通して、PTA役員の方々には「朝のあいさつ運動」を実施していただきました。生徒達も4月初めははにかみながらの挨拶でしたが、回を重ねるに従って、顔を上げ大きな声で「おはようございます」と返せるようになりました。PTAの皆様方には、お忙しい中ご支援ご協力いただき本当にありがとうございました。

～新型コロナウイルス感染予防の対応～

和歌山県教育委員会の指導により、新型コロナウイルス感染予防のため、3月2日～3月24日の期間、生徒は臨時休業になります。

★3月の主な予定★

◎ 入学者選抜学力検査

10日(火)

◎ 入学者選抜合格発表

18日(水)